



1. Bericht des erweiterten Vorstands
 - a) Bericht Jasper: Idee für Gender-Workshop (divisionsübergreifend Gender-Themen diskutieren). Jasper kontaktiert Schrugl. Eine Idee wäre auch den Gender-Workshop im Rahmen der Österreichischen Staatsmeisterschaften abzuhalten, da im Rahmen dieses Events Sportler*innen aus mehreren Divisionen anwesend sind.
 - i. Input von Nemo: Wie geht man mit Grenzüberschreitungen zwischen Sportler*innen um?
 - ii. Austausch mit 100% Sport
2. Verbandsabgabe und Datenbank
 - a) *Corinna meldet sich bei Sandra und erinnert die Vereine, die noch nicht bezahlt haben, an Überweisung der Verbandsabgabe.*
 - b) *Corinna schickt Georg die Einwilligungserklärung zur Durchsicht und erkundigt sich, ob es ausreicht ein Häkchen für das gesamte Dokument zu setzen oder ob jedem einzelnen Punkt zugestimmt werden muss.*
 - c) Corinna gleicht die Spitzensportler*innen-Meldungen und die Meldungen für die Verbandsabgabe ab.
 - d) Meldungen für 2021: Corinna schreibt eine Information an die Vereine, dass die Meldungen für 2021 vorgenommen werden sollen.
3. Neuausschreibung Sportwissenschaftliche*r Berater*in
 - a) Kathi konnte keine Interessent*innen finden.
 - b) Warten auf Rückmeldung von Schrugl.
4. Umstrukturierungsgespräche
 - a) Die AG Statuten hat die Arbeit aufgenommen und die AG Kommunikation ist ebenso im Austausch.
5. EYUC 2021
 - a) Nemo berichtet kurz über den aktuellen Stand der Dinge.
6. Sport Austria Jour Fixe
 - a) Corinna meldet sich an.
 - b) Input: Wäre es möglich die behandelten Themen bis vor Ende der Anmeldefrist bekannt zu geben, damit diejenigen, die es interessiert, dabei sein können.
 - i. Das Anliegen wurde an die Sport Austria weitergeleitet.
7. Ö(St)M
 - a) Die Ausschreibung des Ersatztermins für die ÖStM-UX ist über den Newsletter erfolgt.
 - b) Nemo schickt die Ausschreibung heute noch einmal raus.
8. *Dressen und Logo*
 - a) *Zur Erinnerung: Chris kontaktiert Nina*
 - b) *Chris kontaktiert Heiko bezüglich später Bestellung.*
 - c) *Corinna wartet auf die Rückmeldung von Heiko, welches Team damals von dem verlorenen Dressen-Paket und der daraus resultierenden Nachbestellung betroffen war.*



9. NADA Änderungen

- a) Der Termin für die außerordentliche Generalversammlung wurde im Newsletter angekündigt.
- b) Nun muss die offizielle Terminausschreibung erfolgen.

10. Spitzensport und Corona

- a) Das Präventionskonzept wurde vom Ministerium genehmigt und die Vereine, für die alle notwendigen Daten vorhanden waren, wurden dem Ministerium als Spitzensportler*innen gemeldet.
- b) Spitzensportregelung und Discgolf: Johannes möchte ein Präventionskonzept für Discgolf-Turniere erstellen.
 - i. Momentaner Stand laut Sport Austria: DG-Turnier kann nur stattfinden, wenn ausschließlich Spitzensportler*innen daran teilnehmen.
- c) Vorlage für Ausgangsregelung an die Vereine schicken.

11. Einladung zum Verbandsgespräch (Mail von Mathias Wiese)

- a) Schrugli hat die Mail erhalten und setzt sich mit Mathias in Verbindung.

12. Praktikum Jan Nowak

- a) Berufspraktikum für die Universität
- b) 10 - 18 Stunden pro Woche
- c) Jan benötigt:
 - i. Berufspraktikumsvertrag
 - ii. Praktikumsbestätigung (wieviele Stunden pro Woche hat man gearbeitet - Unterschrift der zuständigen Person)
 - iii. Feedback-Gespräch am Ende des Berufspraktikums
- d) Mögliche Themen:
 - i. Österreichische Liga (Konzeptionieren, Kommunizieren, Umsetzen)
 - ii. Listen-Kontrolle (Abgleich Meldung Spitzensportler*innen und Meldung UDB)
- e) Hauptansprechpartner: Nemo

13. Sonstiges

- a) *E-Mail Max*
 - i. *Holger schreibt Leena Rapottnig (sitzt im Regelkomitee für WFDF)*
- b) *E-Mail von Kathi: Michi schickt eine Mail aus, dass die Sportbeiräte bis zu den nächsten (Staats-)Meisterschaften in der jetzt bestehenden Form beibehalten werden.*
- c) Nächster Termin: Dienstag, 30.3., 09:30 Uhr (Jan auch einladen)

14. Zur Erinnerung:

- a) *www.sospowo.at*
- b) *Homepage: Links und Downloads mit Nemo besprechen.*
- c) *Konkretisierung der Aufgaben des/der Datenschutzbeauftragten*
- d) *ÖStMs: Einverständniserklärung entwerfen (noch notwendig?)*
- e) *Richtlinien: Nemo und Michi überarbeiten die RL – Obergrenzen müssen adaptiert werden.*
- f) *JÖM: Lorenz und Nemo überarbeiten die entsprechenden Richtlinien.*
- g) *Darstellung der Struktur und Leistungsfähigkeit: Grafische Darstellung verbessern; besser auf den Punkt bringen. Gendergerechte Sprache!*

ÖSTERREICHISCHER FRISBEE-SPORT VERBAND

Hansl-Schmid-Weg 1
1160 Wien
www.oefsv.at
ZVR-Zahl: 297193118



Offizielles Ergebnis-Protokoll der Vorstandssitzung vom 16.03.2021

- h) Treffen WFDF – ÖOC – IOC: Roman und Volker stehen miteinander in Kontakt. Chris bleibt weiter dran.*
- i) „Prävention sexualisierter Gewalt“: Strafregisterauszug*
- j) CSIT World Sports Games: Chris kontaktiert Volker*
- k) Aktion "Sport in Betrieben": Gerhard und Johannes*

**) Teilnehmer*innen: Corinna, Gerhard, Jan, Jasper, Johannes, Michi, Nemo und Schrugl*